

# EL DEFENSOR DE CÓRDOBA

Diario Católico de Noticias

MADRID

## Las últimas manifestaciones del Presidente

Los lectores tienen, seguramente, amplio conocimiento de la larguísima carta que el Presidente del Consejo ha dirigido al subsecretario, digámoslo así, de la Unión Patriótica, exponiendo veinte puntos,—que ha de resumir aquella con su actitud preguerista o gubernativa. La casi totalidad de esos veinte puntos podían aceptarla, sin menoscabo de su significación, casi todos los partidos que actuaron hasta Septiembre del 23; algunos, verbi gracia, el de la forma de promulgación de la nueva ley fundamental, el de la Cámara única, el del plebiscito, los rechazarían de plano. A todos ellos nos hemos referido nosotros, una veces genérica y otras concretamente antes de ahora. El plebiscito, forma de democracia directa, no puede emplearse para aprobar o desaprobar una constitución, pero si para aplaudir o censurar la conducta del Gobierno, que la promulgó o que piensa promulgarla proclamando de las Cortes. Volando contra o en favor del Gobierno, se votaba implícitamente en contra o en favor de la nueva ley fundamental.

La teoría de la Cámara única tiene dentro y fuera de España pocas partidistas; en forma de gobierno parlamentario y representativo parece preferible el sistema bicameral; ofrece desde luego mayores garantías, porque al impulso de una Cámara sigue la reflexión de otra. Se legisla con más lentitud, pero también con más acierto. Pero si se tratase de Cortes constituidas por la representación de las clases sociales, con sufragio todo lo universal, que se quiera pero organizado, entonces, lógicamente, solo podría haber una Cámara que fuese espejo de la sociedad española en sus ideas y en sus intereses. El que la elección sea por distritos o por circunscripciones, o por voto acumulado y con representación mayoritaria o proporcional es cosa aparte y no esencial. Eso no constituye ningún grave ni hondo problema.

La más interesante de cuanto acaba de decir el jefe del Gobierno, si quisiera no contenga en el fondo ninguna novedad, es lo que se refiere a la Unión Patriótica tanto en lo que toca a su presente, como a lo que atañe a su porvenir. Para el general Primo de Rivera la Unión Patriótica constituye ya un eficacísimo instrumento de gobierno. En la Unión Patriótica está lo mejor, lo más sano, lo más fuerte de España. Con la Unión Patriótica convive en lo esencial la juventud plena de nobles ideales. El general lo cree así y para que se de muestra cuán fundada es su creencia indica a la Liga en cuestión que organice y prepare para el 13 de Septiembre próximo, quinto aniversario dictatorial, actos que lleven a todos los españoles el convencimiento de que se trata de una gran fuerza y aun de la sola gran fuerza nacional. Para quienes aun no se han adscrito a la misma se abre un período de dos meses y medio, pasados los cuales se cerrarán las listas de los adheridos y será inútil que llamen a sus puertas los que pretendan formar parte de su organización.

Hasta ahora toda organización de cualquier clase, con fines colectivos, ha tendido a dilatarse a aumentar sus proselitos. La Unión Patriótica será desde el 15 de Septiembre una excepción, pues a nadie le será permitido en lo sucesivo ingresar en ella; de modo que todos los que posteriormente, por las propagandas, o por los hechos de la Unión Patriótica, se convengan de las bondades que esta atesora, se quedarán en la calle sin que les sea dable unirse en verdad, como se habrán unido espiritualmente, a una tan bienhechora institución.

Me parece, sin embargo, que no hay que temer las cosas al pie de la

## F. Guijo Dentista

Calle Gondomar, sin número

Istra, ni dar por irreducibles ciertas actitudes, ni por inmodificables determinadas resoluciones. Los hombres no son ríos, ni acequias, ni si quiera arroyuelos y puenten, sin graves dificultades, volver atrás o cambiar de dirección. Cuando el Maestro de Estella se persuadía de que fuera de la Unión Patriótica, no frente a ella, existen elementos aprovechables para el mejor servicio de la patria, los buscará y los aprovechará, y no obstante bien ringón director político que dejándose llevar de un criterio parcial y exclusivista no lo buscará y aprovechará.

Esto sí contar, con que en las colectividades, por pura que sea la intención, de los que dirigen y orientan, no todo es trigo limpio. Mil veces ha significado los grandes respuestas que me merecen la Unión Patriótica. Mil veces he dicho que forman en ella gentes de aliciadas honradez. ¿Es que no se habrán introducido más o menos furtivamente en ella algunas vivificadoras políticas?

MIGUEL PEÑAFIOR.

## Villaviciosa

CULTOS AL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS

Una manifestación pública y solemne de fe y devoción al divino Corazón, acaba de dar este simpático pueblo en los hermosos cultos celebrados en su honor.

El día 15, festividad del S. Corazón, celebróse en esta parroquia solemnemente religiosa, en la que ofició el Santo Sacrificio de la Misa nupcial digno y celoso párroco don Juan B. Ruiz García, asistiendo de diácono y subdiácono, respectivamente, los señores coadjutores Calvo Pérez y Canales Rojas. En ella recibieron el Pan de los Angeles las ancianas del Apostolado de la Oración. Interpretaron magistralmente la Misa de D. Antonio Solís, a dos voces, los famosos músicos cantores don Pedro Mariscal, sochantre, y don José Moreno, acompañados de una lucida orquesta formada por los señores don José Martínez, organista; don Antonio María Escobar, don Antonio Ezquiero y don Francisco Jiménez.

Terminado el Evangelio subió al pulpito el elocuente y apostólico orador sagrado R. P. Antolín, C. M. F., Superior que fad de la residencia de San Pablo en Córdoba, exponiendo de un modo admirable los divinos tesoros del amor de Cristo, base y fundamento de todas las fiestas litúrgicas de la Iglesia.

Por la noche dió comienzo la solemne novena que anualmente celebra la Asociación del Apostolado al Divino Corazón y que este año ha revestido un esplendor y solemnidad extraordinarios.

Sublime y bello era el aspecto que presentaba el Altar Mayor, primero exhortado por las respetables señoras doña Joaquina Vizcarra, Presidenta de la Congregación; Rosa Vargas, Tesorera, y Emilia Vargas, Secretaria, e iluminado con exquisito gusto artístico por el culto eléctrico de tulipas eléctricas rojas, amarillas y blancas, que a más de darle variedad y hermosura hacían resaltar la preciosa imagen del Divino Corazón, que envuelta en una alba nube parecía dirigirse a todos sus hijos aquella invitación amerosa que nos hace en su Sagrado Evangilio: «Venid a mí todos los que tenéis trabajos y esfuerzos que yo os aliviaré».

Suaves, dulces y melodiosas resonaban los preciosos cánticos entonados fervorosamente por las angelicas voces de las virtuosas y simpáticas señoritas Aaita Vargas, Rosita Vargas, Concha Moyano, Amelia Ayala y Augea García, acompañadas de la orquesta arriba mencionada.

Hermoso y consolador sería, sin duda, para el Corazón de Cristo, que oculto bajo el velo o purísima de las especies sacramentales, presidia estos solemnes cultos, el espectáculo gran dios que presentaba el amplio templo parroquial completamente abarrotado de fieles de ambos sexos que llenos de entusiasmo acudían presturosos a rendir culto y honor como a su único Rey.

El P. Antolín, llevado del amor que siente hacia el Divino Corazón y del celo verdaderamente apostólico por la salvación de las almas, ha trabajado incansable por establecer el reino de Cristo en todos los individuos, familias y sociedades que comparten este católico vecindario. Tal ha sido el tema de todos sus elocuentes sermones y a conseguir estos fervorosos deseos ha dirigido todos sus afanes y trabajos.—A. O.

## Titirimundi

Semanario infantil

Lea V.

mañana

«El Defensor»,

Me parece, sin embargo, que no hay que temer las cosas al pie de la

(c) Ministerio de Cultura 2007

Madrid XXX.—Nº. 9.255

Año XXX.—Nº.

## Notas financieras

La Compañía Española de Minas del Río hace un reparto a los accionistas del 20.850 acciones de 50 pesetas correspondiendo una por cada 20 de las actuales.

Se ha confirmado la noticia que adelantamos en la pasada crónica respecto que el sábado después de cerrar la Bolsa de Londres presentará Poincaré en la Cámara francesa el proyecto de estabilización del franc.

Hoy empieza el Banco de España a entregar las carpetas provisionales d. 3 y 4 por 100 admisibles a los Bancos y el lunes díes 25 lo hace al público en general. Habilita horas extraordinarias para dicha entrega que serán de 4 a 7.

En provincias también se hará en la próxima semana.

El díes 2 de Julio entregará asimismo los títulos definitivos de la Deuda 4 y medio por 100 admisible, emisión 1 de Enero útimo, díes 10 y 11 abriliando las suscripciones el segundo plazo de 50 por 100 en metálico.

ATEU UZ

## Tribunales

Jueces para mañana:

Sección primera — Castro, robo, contra José Oliva y otro; defensor, señor Porras; procurador, señor Austria.

Córdoba, lesiones, contra Antonio Martínez; defensor, señor Cruz Ceballos; procurador, señor Bedorzo.

Sección segunda — Montoro, robo, contra Francisco Córdoba Lara y otro; defensor, señor Velasco Aguilar; procurador, señor Barbudo.

Otra, atentado, contra Francisco Terero Jiménez; defensor, señor Pavón; procurador, señor Guerrero García del Bust.

La Sala primera ha dictado sentencia en la causa de Córdoba, por estafa, contra Ricardo Díaz Cobos, condenándolo a 2 meses y 1 díes de arresto mayor y 6.35 pesetas de indemnización.

## La cooperación a la prensa católica

III

Ni en la derecha ni en la izquierda gusta lo anodino. Y el que tenga la aspiración de satisfacer a todos, bien puede estar seguro de que no satisface a ninguno. Podrá disfrutar de circulación, pero siú ejercer influencia en la opinión. Como negocio industrial podrá ser próspero — y no necesitar el apoyo económico de los entusiastas — pero habrá fracasado en su misión de apostolado.

Una leve indicación: los periódicos peligrosos que comueven la seguridad social son predominantemente periódicos de ideas.

Los que despiertan las iras encendidas de la revolución son, sin duda, los que en el terreno de las ideas la combaten. Los que se abstienen de luchar viven mientras el choque no se produce; cuando el choque llega, no les quedan más que dos caminos: o desaparecer arrullados, o enfrentarse a carro de vencedor.

Y no sigamos, porque de divulgación en divulgación hemos dejado sin decir lo que nos proponíamos al elegir el caso de un donante que quiere cooperar a una publicación católica.

## Ba'neario de Fuent Amarga CHICLANA

ESCRUFULISMO, HERPETISMO, REUMATISMO, PIE... Entermedades propias de la mujer. Coadyuvantes eficaces en el tratamiento de la AVARIOSIS por la medicación articular mercuríca bien útils.

NUUEVO SERVICIO DE AUTOS CADA 15 MINUTOS AL BALNEARIO

Méjico director:

DR SEGUNDO DE OLEA

Para detalles a los propietarios

Sefiores Agustín Blázquez y Hermanos

CADIZ

## Del Magisterio

En la Sección Administrativa se han recibido los titulares de Licenciado en Medicina de don José Moreno Fernández, y de Practicante de doña Emilia Molina Fabré y de don José Martínez Machuca.

— La Dirección general devuelve el expediente de plenitud de derechos de la maestra doña Encarnación Lázaro, para que se use certificado de posiciones y otros datos.

— Recordamos que aquellos maestros que no estén autorizados para solicitar vacantes o hayan cambiado de categoría durante el presente semestre, si quieren estar autorizados para solicitar destinos, tienen que presentar durante el mes de Julio tres fichas impresas, modelo de auto-licitación, en la Sección Administrativa de la provincia a que pertenezca la escuela. Las fichas han de ser color blanco para los maestros y color rosa para las maestras.

— Se dice que se prepara una disposición por la que se consideran prorrogadas las vacaciones de verano hasta el 15 de Septiembre, es decir que habrá dos meses de vacación completa, como ocurre en Francia, en Alemania, etc.

Verezemos si se confirma la noticia.

— Circula un rumor de que las próximas oposiciones restringidas se celebrarán en provincias. Los ejercicios serán remitidos al Tribunal en Madrid para su calificación, y que pa'a la unanimidad del tema este se transmitirá por radiotelefonía.

## DIK INSECTICIDA

EXTERMINA MOSCAS CHINCHES MOSQUITOS POLILLA ETC. EL MAS EFICAZ Y RAPIDO



## Jabón "Chimbo"

Fino, suave, espumoso, pruebelo y se convencerá, ahorrando tiempo y dinero. Pídalo al comercio o, como prueba, al Agente Pozo, Reloj, 1, Teléfono 100.

## HACIENDA

Pagos para mañana:

Don Adolfo Martínez, don Rafael Bojollo, don José García, don Santos Serrano, don Rafael Flores, señor Depositario Pagador y Ayuntamiento de Baena.

— Ha sido pedida la mano de la bellísima señorita María Vázquez de la Piña Osballes para el distinguido médico forense y de la Beneficencia Provincial D. Francisco Berenguer Gimena.

— Ha fallecido en esta capital, a la avanzada edad de setenta y tres años, la respetable señora doña María del Carmen Esteban Gómez, viuda de Chastang. A sus desconsolados hijos y demás familia enviamos el pésame muy sentido.

## NOTICIAS

EN CUARTA PLANA

Por exigencias del ajuste se publican en cuarta plana cartas de nuestros correspondientes en Cerro Muriano y Montilla, y un precioso artículo de nuestro colaborador Mariano S. de Enciso, sobre los garrones.

EL TIEMPO

Temperatura máxima al sol, 46.40; a la sombra, 37; mínima, 19.60. Barómetro, 746.20. Higrómetro, 61.

ESE RADIOESCUCHA!

Aunque al comenzar el tercer acto de un «ballito en marchas», nos amargó la existencia un radioescucha.

Los que no sepan manejar su aparato, ¿por qué gustaría molestar a los demás con sus pitos?

Como con bastante frecuencia hay quien se interpone con sus desgraciadas pitidos, sería cosa de rogar al «ficionado» que se contentara con un pito de feria y no manejar aparte de algunas lámparas que no deben alumbrar poco ni mucho. Así se lo ruega a varios radioescuchas.

INDULGENCIA

Mañana, San Argimiro, mártir, se gana indulgencia penitaria visitando la parroquia de San Pedro.

LAS HAZAÑAS DE «EL MANOLO»

Ha sido denunciado un sujeto llamado Manuel Rosales («El Manolito»), que fué encargado por la dueña de la casa donde presta sus servicios como criado, para que abonara en el Banco Central una letra por valor de 100 pesetas, habiendo desaparecido con dicha cantidad.

CASA DE SOCORRO

Ho y salido cursado Fernando Herrero González, de herida contusa en la pierna izquierda.

ACCIDENTE

En la fundición de los señores González Hermanos, se lesionó el operario Amador Raigón Rodríguez, de 14 años, resultando con una herida contusa en el dedo índice de la mano derecha, de carácter leve.

OIRE Y PARIS

Hermosa colección de encjas de entrada y aplicaciones. LA SEVILLANA. Conde de Cárdenas 24.

CONVENTO

Se ha acordado elevar a priorato el convento de carmelitas descalzas de Córdoba.

MINERA

Don José Linares y Linares, vecino de Córdoba, ha solicitado se le concedan 20 pertenencias de la mina denominada «Mina de la Salud», de mineral hierro, sita en el término de Villanueva de Córdoba.

INCENDIO

En la finca Cuevas Altas, de este término, propiedad del Conde de Ariza, se declaró un incendio, ardiente de unas rastrojeras y cien gallinas de trigo, valorado todo en unas 250 pesetas. El ministerio se supone casual.

NOVIAS

Para asegurar una luna de miel interminable, compre encjas, guantes, velos, diadema y demás artículos complementarios, en LA SEVILLANA, Conde de Cárdenas 24.

VELADA

La tradicional velada de S. Pedro se celebrará el díes 28, a las doce de la noche, en la Avenida del Gran Capitán, donde dará un concierto la banda municipal.

SOBRE UNA DIMISIÓN

El periódico «A B C» de ayer en su edición de la tarde, página 22, dice lo siguiente:

«El Presidente de la Diputación de Sevilla, Sr. López Cepero, que es al mismo tiempo presidente de la Unión Patriótica de aquella provincia, estuvo hoy en la Asamblea y fué interrogado acerca de los rumores que circulan de su dimisión.

El Sr. López Cepero dijo que mañana estaba citado por el presidente del Consejo, y no quiso añadir una palabra más.

El «Liberal» de Sevilla de hoy dice en su sección telegáficas: «También concurrió a dicha sesión (a de la Asamblea) el expresidente de la Di-

putación provincial de Sevilla señor López Cepero.

DONACION PIADOSA

Una señora caritativa de acordados sentimientos religiosos, ha tenido el hermoso rango de donar a la parroquia de San Juan (Trinidad) un valioso artístico marco, grabadas en varas que representan las santas imágenes que la Pasión y Muerte del Redentor de la humanidad.

Los cuadros ya han sido colocados en sus respectivas lugares, y dentro de algunos días se verificará la erección y bendición de la nueva «Via Sacra», por religioso competente para tan sagrada ceremonia, para que las personas devotas puedan asistir a este solemne acto de fe y plazidencia.

EL BANCO DE AHORRO Y CONSTRUCCION

El próximo díes 29, a las siete y media de la tarde, el Banco de Ahorro y Construcción, por medio de su delegado don Mariano de Vigueras, hará entrega de una magnífica casa, situada en la colonia de San Fernando, de nuestra sierra incomparable, al asecaido don José Val, probado licenciado de Correas.

El acto de entrega reverirá la solemnidad acostumbrada.

Manicura y aseo. Preciosos estuches. La Savillana.

PARQUE RECREATIVO

Anochas actuaron en este salón de verano el gran ventrílocuo D. Angelini y la estrella española Pilar, que tantas simpatías cuenta en Córdoba.

Ambos encucharon justas y merecidos aplausos al respetable.

Completo el programa escogidas piezas.

HAZANAS CANINAS

La joven de 13 años Josefina Doblas Jurado, fallecida por un perro en una huerta inmediata al Campo de la Verdad y sufrido diversas erosiones en la región glútea derecha.

Cinturones metálicos. La Savillana.

GRATIFICACION

Se conceden 1.500 pesetas de gratificación a la profesora de Caligrafía de la Normal de Córdoba doña Josefina Pérez Marín.

EXTRIGNINA

Ha sido autorizado don Angel Rodriguez, para que pueda colocar preparados de extrigaina en la finca de su propiedad denominada «Santa Amalia» (Los Villares), de esta término, al objeto de destruir los animales dañinos que en ella existen.

ARRENDAMIENTO

Se hace desde el díes de un piso principal de la casa número 1 calle Ambrosio de Morales (Sastrería de Lubán).

FELIPE JIMENEZ Y JIMENEZ participa a su distinguida y numerosa clientela que ha trasladado su almacén de música a la plaza Cánoa (antes Tendil),

PERMISOS

Se conceden los díes que se consigan a las clases e individuos que figuran de la Comandancia de la guardia civil de Córdoba: veinte a los cabos Idefonso Arenas y Miguel Sosa; veinticinco a los cornetas Andrade García y Enrique Hernández, y a los guardias Juan Díaz, Gregorio Cobo, José Garzón, Roque Vázquez, don Fernando Ventura, Francisco García, José González, Angel Luque, Rufino Solera, Antonio Tapia, Francisco Sánchez, José Fonseca, Vicente Ruiz y Patricio Luque.

ARRENDAMIENTO

Desde el 24 del corriente mes se arrienda la casa número 10, calle Duquesa de Hornachuelos, donde antigüamente estuvo instalada la farmacia del Sr. Fuentes.

Para verla y tratar con doña Elena Cabrera, Pedro López núm. 3. 10-3.

Sombrillas sport. La Sevillana

LA HORMIGA DE ORO

El número 25 (año XLV) de «La Hormiga de Oro», la interesante ilustración católica, publica un sugestivo sumario del que destacan notables artículos profusamente ilustrados con bellas fotografías. Además inserta notables ilustraciones artísticas, numerosas informaciones gráficas de actualidad y sus habituales secciones y folletines.

La administración de «La Hormiga de Oro», Apartado 26 y Avenida de la Puerta del Ángel, 2, Barcelona, facilita número de muestra.

AMAS

Hacen fiesta amas internas y externas en la Casa Central de Expósitos, pueden presentarse de 9 a 11 de la mañana todos los días laborables.

## CARRA TRACA

AGUAS MINERALES  
SULFUROSAS  
ARSENICALES

Excelente clima de verano

Es específicas por sus resultados en las enfermedades de la piel y en todas las manifestaciones de la matriz y ovarios, artritis, herpética y escrofulosa, así como en las enfermedades de la matriz y ovarios, neurastenia, histismo y enfermedades mentales.

Temporada: Julio, Agosto y Septiembre

Autobús y automóvil en la estación de Almería (Málaga). Hotel del Bahía (antigua Fonda del Príncipe) completamente reformado a la altura de las mejores de su clase. PRECIOS REDUCIDOS.

MAESTRO DEL ESTABLECIMIENTO: DR. FELIX PARACHE.

D. J. M. L. Administrador, D. JOSE PALMA, Carrataca (Málaga).

Los mejores Cafés Tostados GRAN VARIEDAD DE CLASES.—PRECIOS ORDENADOS Y MÍNIMOS EXQUISITO CAFÉ PUERTO RICO TORREFACTO, empaquetado en elegantes bolsas de 50, 100, 250, 500 gramos y un kilo, A RAZÓN DE NUEVE PESETAS KILO.

Especialidad



Es el mejor

# Telégrafo y Teléfono

De nuestro corresponsal Agencia Mencheta

Madrid.-Despachos y conferencias hasta las 7 de la tarde

## LA BOLSA DE HOY

Otorgación facilitada por el Banco Central.

Deuda interior 4 por 100 . . . . . 76'25

Deuda exterior 4 por 100 . . . . . 91'15

Deuda amortizable 5 por 100 . . . . . 95'75

Deuda amortizable 5 por 100 . . . . . 95'75

1920 . . . . . 94'75

Banco de España . . . . . 585'00

Banco Central . . . . . 200'00

Compañía Arrendataria de Tabacos . . . . . 240'00

Compañía anónima Mengemor fina . . . . . 263'00

Cédulas hipotecarias 4 por 100 93'25

Cédulas hipotecarias 5 por 100 101'25

Cédulas hipotecarias 6 por 100 112'50

Frances . . . . . 23'85

Libras . . . . . 29'45

Dóllars . . . . . 6'06

Liras . . . . . 31'65

## POLITICA

### "La Gaceta"

La de hoy publica lo siguiente:

Decreto referente al articulado de la Ley del Timbre y Contabilidad sobre capitales y división para los inspectores del Timbre.

Destinos de personal del Cuerpo diplomático.

Declarando que cuando en el periodo de recaudación voluntaria de contribuciones se presentara un contribuyente a hacer efectivos unos recibos, y al intentario no lo efectuase por causas sencillas a su voluntad, se le faciliten medios con que pueda acreditar el día de mañana que realizó el intento de pago.

Aprobando la Dirección de Comercio el reglamento por el cual han de regir las Asociaciones de inquilinos.

Declarando que las casas comerciales son subsidiariamente responsables de los débitos de sus agentes comerciales no colegiados.

Aprobado el comité paritario de viviendas.

**Ossorio**

En Vigo ha dado una conferencia Ossorio Galindo.

Habido sobre terapéutica.

Abogó por el sistema bicameral de Cortés, con representación proporcional.

**Automóviles**

Hoy se ha verificado en el Retiro la fiesta del patrón de los automovilistas San Cristóbal. Han asistido más de 500 automóviles.

**Campeonato**

En Gijón se ha verificado el campeonato de tiro. Ganó el capitán de corbeta señor Garcés Fajos, que se proclamó campeón del tiro nacional.

Así lo han comunicado al Duque de Tovar.

**Agricultores**

Una comisión de agricultores levantinos y andaluces ha visitado al Director de Agricultura para manifestarle que han constituido una Federación.

**Ministro**

En el correo de Asturias del día 29 marchará a Oviedo el ministro de Hacienda señor Calvo Sotelo que inaugurará un edificio destinado a Delegación de Hacienda.

**El Socialista**

Este periódico comenta hoy la carta que el jefe del Gobierno ha dirigido al señor Gavilán y dice que no es exacto que el partido socialista haya solicitado el trato de favor.

Tampoco quiere labor perturbadora.

Hace otras afirmaciones que por no poder comentarlas debidamente no las transcribimos.

**Exposición**

El comisario regla de la Exposición

Rogad a Dios en caridad por el alma

DEL SEÑOR

## Don José Barcia y Barbero

Que falleció cristianamente en el Señor el día 30 de Mayo de 1928

Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

Todas las misas que se celebren el 30 del corriente en la Iglesia parroquial de San Pedro, desde las siete y media en adelante, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

El día 1º comienzan las misas Gregorianas por dicho señor en la misma iglesia a las nueve y los días festivos a las siete y media.

Sus desconsolados viuda doña María Luisa de Rioja y Muñoz, hijos Mariano del Pilar y José María, hermanos doña María Jesús, don Carlos y doña Dolores, hermanos políticos, sobrinos, sobrinas políticos, tíos políticos, primos, primos políticos y demás familia, suplican lo encienden a Dios Nuestro Señor y a la Santísima Virgen.

Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

La exposición del Santísimo Sacramento en las Esclavas del Sagrado Corazón de Jesús el día 29, festividad de San Pedro, será apli- cada en oración de alma del señor

## Don Pedro Castillejo y Grajera

Que murió en el Señor el día 21 de Junio de 1902

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de S. S.

R. I. P. A.

Con la misma intención serán aplicadas todas las misas que se celebren en las iglesias de San Pablo, San Agustín, María Auxiliadora (Salesianos), PP. Trinitarios y Carmelitas Descalzos, el mismo día 23. Sus hijos doña María y don José; hijos políticos don Antonio Coello y doña Carmen Gómez; nietos, sobrinos y demás parentes, suplican a sus amigos rueguen a Dios por el eterno descanso de su alma.

Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

EL SEÑOR

## Don Pedro García Pérez de Lara

Falleció cristianamente en Palma del Río el día 24 de Abril de 1923

Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P. A.

La misa solemne que se celebra el día 29, festividad de sus Santos, en la iglesia parroquial de Nuestra Señora de la Asunción, en San Francisco y en Santo Domingo, y todos los días 24 de cada mes, a las ocho, en la Parroquia, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Su desconsolada viuda doña Natividad Almerá Rodríguez, sus hijos don Enrique, doña J. A. Aguilera Almenara y don Constancio Fernández, hermano, sobrinos y demás familia, ruegan a sus amigos y personas piadosas lo encienden a Dios Nuestro Señor.

Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

de Barcelona, marqués de Foronda, ha visitado al marqués de Estella para decirle que habían solicitado intervenir en la Exposición nuevo nacientes.

En el Stadium de la Exposición tomarán parte en un torneo Tunney y Uscudom.

Se construirán otro Stadium con todos los adelantos científicos.

**Por Cervantes**

El día 30, a las ocho de la mañana, se inaugurará un monumento que el cuerpo de inválidos dedica al número uno de su escalafón don Miguel de Cervantes Saavedra, gloriioso Manco de Leganito.

**Carabineros**

Durante el primer trimestre del año actual las fuerzas de carabineros han levantado 5.324 actas.

Se han apoderado de 352 fardos de tela, 533 cabezas de ganado mayor, 632 menor, 8.349 kilogramos de tabaco, 23.446 litros de alcohol, 88.271 kilogramos de otras materias, siete embarcaciones, seis carrozas y 36 slambiques para la destilación del alcohol.

**Dimisión**

San Sebastián.—En sesión privada celebrada por la Diputación provincial ha dimisionado del cargo de presidente de la misma el Sr. Luzuriaga.

**Carbón**

Oviedo.—Se ha celebrado una reunión de sindicatos obreros carboneros.

Se trata de la venta de determinada cantidad de carbón a Valencia y se tomaron acuerdos secretos.

El día siete de Julio se cerrarán dos grupos carboneros que se encuentran en situación apurada.

**Guadalhorce**

El ministro de Fomento ha sido visitado por el alcalde de Córdoba, el gobernador de Tarragona, una comisión de Palencia que le habla de un ferrocarril a Castellón, el marqués de Sotelo, el alcalde de Fravia, don Pedro Bueno que le habló del ferrocarril de Gangas a Fravia.

**Alumnos**

Han marchado en viaje de prácticas a París y diversas poblaciones de Bélgica y Holanda, los alumnos del sexto año de los cursos agrícolas.

**Condecorados**

Se ha concedido la gran cruz del Mérito Agrícola a don Francisco Martínez García, Director de «La Verdad» de Murcia y exalcalde de dicha ciudad.

Don Francisco Chaca ha sido nombrado caballero de dicha orden.

**Estella**

A las cuatro de la tarde llegó a la Asamblea el marqués de Estella que conversó con el Sr. Díaz Bonito, con el gene al Losada y luego con varios asambleístas sevillanos.

## Miscelánea

### Premio

Se ha concedido el premio Saraza en el Real Conservatorio de Música, a don Jaime de Figueroa.

**Boxeo**

San Sebastián.—El promotor del partido de boxeo Vidsagaz, ha dicho que el sábado llegará Bartaloso.

**Prelado**

San Sebastián.—Se ultiman los preparativos para la entrada en esta ciudad del nuevo Obispo de la Diócesis Dr. Múgica. La entrada será el próximo domingo.

**Académico**

Se ha verificado el ingreso en la Academia de Bellas Artes del crítico musical don Angel María Castell.

Tuve que leer su discurso el señor Baquero por encontrarse ciego el señor Castell, crítico musical eminentemente que ha perdido la vista.

En su discurso elogia las obras de Beethoven, Schumann y Wagner.

Ese discurso termina con estas palabras:

Dice en sus alocuciones que acato con resignación cristiana ha permitido que me quede ciego.

Ha escrito este discurso a máquina. Maneja el teclado como en mi niñez el piano.

Este y privado del sentido de ver, pero no del de oír y escuchar con deleite que, intensifica mi espíritu, la música. (Gran ovación).

**Agencia Alcaraz Polo**  
LICENCIAS DE CAZA, ARMAS  
Y ASUNTOS DE SOLDADO DE CUOTA

Imágenes, 19, pral.—CORDOBA

Rafael Terroba Ortiz  
Médico-Dentista  
CONCEPCIÓN, 59

## Los plenos de la Asamblea

### La sesión

Esta tarde a las cuatro ha comenzado el tercer pleno de la Asamblea. Hay desanimación en la Cámara.

En el banco azul se hallan Estella, Ando, Callejo y Guadalhorce.

El conde de Güell formula un ruego a Callejo sobre las Bellas Artes en Cataluña.

Resulta los centros de cultura artística que hay en Cataluña.

La escena oficial de Bellas Artes arrastra una vida precaria, sin material y casi sin local.

Ofrece al Gobierno su cooperación para evitar estos males.

Hay que evitar que los artistas tengan que emigrar al extranjero, donde aprenden con más perfección.

Callejo reconoce la importancia del tema. Dice que procurará atender la petición y agradece la cooperación ofrecida en nombre de la Diputación provincial de Barcelona.

El señor Puyuelo formula un ruego al jefe del Gobierno, relativo a la situación de los obreros en la Compañía telefónica nacional.

Pide más intervención de los poderes públicos que evite se coarte toda aspiración justa de los empleados de teléfonos.

**Carabineros**

El diputado que en plena Cámara disparó contra el diputado de Radich, matándole, será juzgado como un delincuente.

**Panaderos**

Buenos Aires.—Se han declarado en huelga los panaderos.

A consecuencia del incendio en una fábrica se ha causado daños gravísimos.

**Incendio**

En una fábrica se declaró un incendio resultando cinco muertos.

Aún: Esos nombramientos no son de mi incumbencia. Los hace la mesa obrera.

Se acuerda que no haya plenos en Julio ni cuando la labor de las escuelas dure hasta 1.º de Agosto.

Se suspende la sesión para descansar, a las seis y cuarto.

## Extranjero

### Cardenal

Roma.—Se encuentra gravísimo a consecuencia de un ataque cardíaco el Emo. Cardenal Juan Tacchi.

### Nóble

Roma.—Al Gobierno no ha complacido el hecho de que el primer salva-

do haya sido Nobile.

Hasta dentro de tres

